
 

 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 奥野悦弥 幹事 伊藤広治 会報 青山和成   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

インスピレーションになろう 
本日 第 749 回 2019 年 6 月 11 日(火曜日)741 号 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program    

 

 

 

 

◇ 点 鐘                             

◇ ロータリーソング                                             

 

前回 第 748 回例会 2019 年 6 月 4 日（火曜日)記録 

 

＜出席報告＞ ha 

 

 
 

    

         

                                            カレーセット 

 

＜会長挨拶＞                                         

愛知長久手ロータリークラブ 

会 長   奥野 悦弥 

 

        

みなさんこんにちは。今年も早いものでもう 6 月になりました。昨日子供が学校で 6 月は、旧暦で水無月

というんだと話していましたが、なんで水が無い月か分かるかと聞かれ、さあと答えたら、「無」いは、「の」

と言う意味で「水の月」で、田に水を引く田植えの月だと教えてくれました。そうかそういえばそろそろ田

植えの時期かと思い、いろいろ勉強です。先週は、名古屋城で城北 RC との合同例会でした。みなさまお疲

れさまでした。庭園のお話も聞けていろいろ勉強になりました。私は、その前から新聞で本丸御殿の襖絵の

話題が新聞に掲載されていたので帰りにぜひ見て帰ろうということで見て帰りました。入場者の中には、外

国の方も多数みえました。GDP 国民総生産が一人あたり年 5,000 ドルを超えると海外旅行に弾みがつくと

いう風に言われタイが 2010 年に年 5,000 ドルを超えてそれ以降訪日客が徐々に増え、昨年は、100 万人に

増えたということです。中国人観光客が現在一番多いのですが、一人年 9500 ドル程だそうです。ちなみに

日本は、39,000 ドル程度。今後ますます東南アジアの各国がそれに近づき訪日客が増えるようです。その

ような状況で名古屋にも来てもらう観光地としてこのような場所が増えると魅力が増し、訪日客の増加が増

すと思います。名古屋城天守閣の木造再建や、庭園の整備は重要だと思います。今期も後 1 か月ほどでバト

ンタッチとなりますが、今日の卓話は振り返りということで今日は、この辺で挨拶は終わりにしたいと思い

ます。 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０１８－１９ 

WEEKLY 

 

卓話：設立趣旨 

   展示のコンセプト 

卓話者：トヨタ博物館 

    館長 布垣直昭 

員 総 数 17 名 

出 席 者 12 名    出 席 率  70.58%     前々回補正出席率  70.58% 



 

＜幹事報告＞ 

① 本日例会終了後第 12回現次理事役員会がございます。理事役員の方は例会終了後お集まり下さい。 

 

② 次週例会 6/11(火)は名古屋城北 RC合同例会となります。12:10 より一斉食事となります。 

   例会準備等ございますので 11:45 までにお越し下さいますようお願いします。 

   

③ 6/19(水)今年度最終夜間例会ご出欠のご連絡がまだされていない方は至急ご連絡をお願いします。 

 
④ 来年度各委員会委員長で名刺が必要な方は事務局までご連絡をお願いします。 

 

 

＜委員会報告＞        

 

【祝 福】                 【ポールハリスフェロー認証式授与】                

 

 

 

 

 

                                                     

                                  冨田盛義さん   PHF+1                                       

                                    大島昭夫さん  PHF+1      

                              

                    

■ニコボックス委員会■ 

 

・本日は 2019-2020 年度地区大会 PR にお時間を頂きますが、よろしくお願い致します。 

                            2019-20 年度地区大会実行副委員長  池戸賢治 

                                  2019-20 年度地区大会実行副委員   永井良周 

 

・地区大会実行副委員長 池戸賢治様、実行副委員 永井良周様本日はご苦労様です。        奥野悦弥 

 小谷さんお誕生日おめでとうございます。 

・清須 RC 池戸様、永井様ようこそ。小谷さんお誕生日おめでとうございます。          伊藤広治 

・地区大会実行副委員長 池戸賢治様、実行副委員 永井良周様ようこそ愛知長久手 RCへ       丹羽司一 

・本日もよろしく。                                     冨田盛義 

・小谷さんお誕生日おめでとうございます。地区大会実行委員の池戸様、永井様ようこそおいで   日野典子 

 下さいました。 

・よろしく!!                                         大島昭夫 

・清須 RC 地区大会実行副委員長 池戸賢治様、実行副委員 永井良周様ようこそ。         山田文明 

 小谷さんお誕生日おめでとうございます。 

・池戸様、永井様ようこそお越し下さいました。ゆっくりしていって下さい。小谷さんお誕生日   青山和成 

 おめでとうございます。本日も宜しく御願い致します。 

・本日も宜しくお願いします。                                伊藤 真 

・お久しぶりでございます。小谷さんお誕生日おめでとうございます。              大月涼子 

・暑さが厳しくなって参ります。本日もよろしくお願いします。                 近藤鋭雄 

・本日もよろしくお願い致します。                              小谷恒夫 

   Birthday
バ ー ス デ ィ

   お店
みせ

に来てネ  おめでとう  club
ク ラ ブ

ラウンジ  snack
ス ナ ッ ク

キャバクラね! 

                               

       

    

   

   

              

    

小谷恒夫 6 月 3 日 

 



 

＜卓話＞ 

「 年間回顧 」 

  

                                     2018－19年度会長 奥野悦弥 

18-19 年度の振り返り 

RI のバリー・ラシン会長の今期のテーマは、BE THE INSPRETION「インスピレーションになろう」そして、

地区テーマ「あなたの街からロータリーをあなたの街でロータリーを」を目標に掲げて運営をしてまいりました。

昨年、7 月から今日まで 11 か月、少し肩の荷が下りたところです。昨年 7 月の 3RC（瀬戸、尾張旭、瀬戸北）

のお互いの表敬訪問から始まり、4RC の例会の仕方、色々な活動、メンバー構成など初めて経験をしました。8

月には、財団セミナーに出席。財団の寄付等の使い道、活動を理解しました。9 月には、ガバナー公式訪問を瀬

戸北ロータリーと合同でおこない村井ガバナーとの面談を通して長久手の今後のクラブ運営、活動の報告をおこ

ないました。10 月の 27 日 28 日は、WFF での例会をおこないポリオ撲滅の市民への啓発ができたのではないで

しょうか。11 月には、10,11 日両日で地区大会が蒲郡でおこなわれ私自身初の参加でした。地区大会がこのよう

に盛大で大勢の参加者で埋まっていたので驚きでした。2 日目の 11 日は、午前中で引き揚げ午後から長久手市

民祭りに出向きました。今年度も当 NPO 法人の小松菜等野菜販売をおこない、市民に長久手ロータリーの活動

を知ってもらう機会を作りました。あの時期野菜の市場値が安かったため売れ行きが悪く、途中で半額にしたら

売れたことは来期に向けての反省です。売り上げのすべてを後日 12 月におこなった子供食堂の餅つきの費用の

寄付金になりました。長久手住宅の広場で多くの方に食べていただいて、皆さんいい方ばかりで大変良かったと

思います。来期もこのような活動は継続されるということです。年末の家族例会では、三味線の演奏も聞けて大

変楽しくそして有意義な例会だったと思います。これからもこのような例会を親睦委員で計画をお願いできると

いいと思います。年が明け 1 月には、瀬戸北 RC との初めての合同例会を開催しました。米山奨学生の話が聞け

て日本に留学に来ている留学生の生活を知れた機会でもありました。2 月には、東尾張分区 IM がキャッスルプ

ラザホテルで開催され JAXA のリュウグウの大変楽しいお話が聞けました。こういう機会にいろいろ勉強できま

す。3 月には、職場例会で長久手にある介助犬センターに行き介助犬の現状など体験しました。日本で唯一のセ

ンターが長久手にあるということは誇らしいことだと思います。4 月は、地区協議会があり、来期のテーマに向

けた方針が示され今期は、もう少しの頑張りとの思いを持ちました。また、今期最後の家族例会は、木下大サー

カスに行きヒルトンで夕食会を行ったことは、楽しい思い出に残りました。最後に先週名古屋城本丸御殿での城

北 RC との合同例会。これを機に城北 RC との親睦が進むといいと思います。  18-19 年度会長 奥野 悦弥 

 

  

 

「 年間回顧 」 

  

                                      2018－19年度幹事 伊藤広治 

 

三度目の幹事、当初の目標はあまり一人で動かず、さぼってみんなと動くことを目標にしましたが、やっぱり 

幹事は仕事が多かったです。 

でも、今年は事業が重なって多くのイベントごともございましたが、奥野会長をはじめ、会員の皆さんがそれ

ぞれの役を全うし参加率が上がった一年であったと思います。 

そうして毎年色々な役を経て、ロータリーのことを学び、楽しさと経験を積み重ねて、強いクラブが出来てくる

のだと思える一年でした。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

                       

                                                              

            

      

6 月 19 日(水) 6 月 25 日(火) 7 月 2 日(火) 7 月 9 日(火) 

 

年度最終夜間例会 

 

 

規定休日 

 

 会長幹事交代式 

祝福 

 会長幹事所信表明 

 

 五大奉仕委員長方針 

表敬訪問（瀬戸・尾張旭） 

 

（木曽路 東名店） 

 

 

 

（トヨタ博物館） 

 

（トヨタ博物館） 


